



Rotary

国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと

NO. 2448

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 開 53-1334

撮影
写真同好会
谷村修基会員

なんじやもんじやの木開花

第2508回例会 令和元年6月18日(火) 晴

《例会変更》クラブ創立特別例会 「みや川」

◆点 鐘 18:00～ 岩木貴之会長

◆司 会 森 悅夫SAA

◆ソング 「それでこそロータリー」

◆会長の時間 岩木貴之会長

本日の例会は、クラブ創立特別例会ということで、このような夜間例会にいたしました。

クラブ創立は昭和43年(1968年)6月7日、承認されたのは昭和43年(1968年)6月20日以後51年の道を歩んできました。

南砺ロータリーカラブに改称したのは平成17年(2005年)7月1日より。

インターラクトカラブは昭和48年(1973年)福光高校に設立。

ロータラクトカラブは昭和52年(1977年)設立。

先週、富山市で労基安全協会の総会があり、その基調講演で聞いた話をしたいと思います。講師には東京大学薬学部教授の池谷裕二氏がありました。演題は"AIと脳の未来"というテーマで大変興味深いものでした。そもそもAIとはartificial intelligenceの略で、直訳しますと"人為的な知能"すなわち人工知能ということですが、これはマスコミが作りあげたもので、厳密に突き詰めると本来は機械学習というそうです。いくつもの例題をデータとして取り込み、そのパターンを行動に移すというものです。それが2012年にビッグバンが起き、深層学習いわゆるディープラーニングが可能となりました。これにはビッグデータが必要なのですが、コンピューターの技術力がそれを可能としたわけです。このディープラーニングは「脳が目を持った」と言われてますが、具体的な事例でお話ししますと、人間の脳には5～6層のネットワーク層が重なっているそうですが、英国のディープマインド社が開発した"アルファ碁"という囲碁のソフトには13層のネットワーク層が備わっているそうで、世界タイトルを18回獲得した韓国のイ・セドルと2016年に対戦し、5番勝負に4勝1敗とアルファ碁が圧勝しております。この二人を比較してみると、イ・セドルは生涯約4000局を経験しておりますが、アルファ碁は、準備期間の3ヶ月で約1000万局以上の対局データを取り込んだと言われております。将棋

やチェスは早くにAIに負けておりますが、囲碁についてはAIが勝つまでには、あと20年以上掛かると言われておりますが、人間サイドにしてみると、かなりの衝撃があったようです。しかしこれはAIサイドにしても同様で、この1敗から原因を徹底的に追求し、今では2000層のネットワーク層が開発されているそうです。5～6層の人間対2000層のコンピューターでは勝負になりません。近い将来人間の今の職業の55%がAIにとって代わると言われております。しかし心配する必要はないということですが、なぜかというと、過去を紐解くとこれは産業革命の一つであり、その度にそれにとって代わる仕事がかならず生まれ出されているからだそうであります。

★ニコニコボックス

6/18 樺 祐人委員長

岩木君、森雄君／創立記念例会に参加して。

木本君 夜の例会に参加して。

古軸君 夜間例会楽しませて頂きます。エジプトへ行かれた方、御苦労様でした。

尾山君 カレド・ Gandwul君、結婚おめでとうございました。

吉田君 エジプトから無事に帰って来ました。カレドさん結婚式よかったです。

中田裕君 エジプト旅行、大変楽しかったです。

木村君 エジプトへ行って来ました。が、大変勉強になりました。体調は今もギリギリです。

中田修君 エジプト旅行の皆さん、ありがとうございました。

山田喜君 吉田さん、おかげ様で無事帰りました。ありがとうございました。S P付きの旅は初めてでした。尾山の馬力はすごい!!パワフルマン、南砺の宝です。荒井さんの英語はすばらしい!!妹が感心していました。みなさん体調はいかがですか?私は一週間ダウンしました。

渡邊君 エジプトに連れて行って頂きありがとうございました。もう誘わないで下さい。

北島君 エジプト行って良かった。できれば体育会系じゃない人とも一度行きたい。

川合君 皆さん、お帰りなさい。結婚式の話題、楽しみです。

山田清君 エジプト旅行記、楽しみにしております。

片山浩君 エジプトの話題、楽しみにしています。

船藤君 エジプトの話題、楽しみです。

宮川君、石崎和君、松村君、三吉君、石崎博君、税光君、森悦君、高野君、牧君／ 皆さん、お帰りなさい。

松本君 早退します。すみません。

井沢君 年度末調整で投函します。

久恵君 幹事の仕事も、今日を含めてあと2回。一年間会員の皆様のご協力で今日まできました。ありがとうございました。

大西君 岩木年度ももう大詰めですね。おつかれ様でした。エジプトの土産話も楽しみです。

榎君 エジプトへ行かれた皆さん、お帰りなさい。いよいよニコBOX委員長の仕事も来週で終わります。副委員長に大変ご迷惑をおかけしました。短いような長いような1年でした。ありがとうございました。

本日のプログラム 6月25日(火) 第2509回

クラブ協議会(年度の要約)

担当 岩木貴之会長

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

言葉はこれに照らしてから



クラブ創立記念日6月7日に近い11日に予定されていたが、米山奨学生の時お世話をしたカレド君の結婚式に14名の会員・家族が出席されたので、特別例会は18日に変更になった。



例会場はみや川さん新年会などでもお馴染みの中広間で行われ、森悦夫SAAに急かされながら、創立特別例会は進行された。岩木貴之会長が、クラブ創立および改称そして福光高IA部、RACの提唱、設立迄に漕ぎ着かれた、先輩ロータリアンの労を偲ばれた。あと15分ということで、出席、ニコボックス報告は会報での記録とし、皆さん興味津々のエジプト報告がなされ、参加者の呼び掛けやお祝いカンパの募金など、持ち前のバイタリティー溢れる行動力で最後までお世話された、元奨学生のカウンセラーの尾山裕和会員が、まず、カレド君の結婚式は盛大に行われたとのお話で、その他以下の要点で話をされた。ツアーは6月8日～12日の行程。

カレド君 結婚式

午後 7:00～	結婚式 花嫁・両親紹介など
↓	民族の踊り（全員が次々と）
9:00～	当クラブよりお祝いのスピーチ（荒井進会員）
↓	10:00頃 バイキング（昼食後漸く食べ物にありつく）
夜中 11:00	結婚式場から宿泊するヒルトンホテル迄
↓	バスで1時間
12:00	ヒルトンホテルにてビールで乾杯



Dear Khaled,

Congratulations on your wedding, Khaled.

Also, congratulations to the bride and groom's parents and all of your family on this special day.

Let me introduce myself, my name is Susana Arai and I am a member of Nanto Rotary International District 2610.

Voluntary members and their families, altogether 16 people, are joining this wedding ceremony and reception from Japan to celebrate Khaled.

He has studied and researched at the graduate school of medicine and pharmaceutical science, University of Teramo in Japan as a Yoneyama scholarship student, and he is our good friend.

He is a bright and polite postgraduate student, and a gentleman, so we are very happy and proud to join this joyful wedding ceremony.

In closing, we wish you both establish your life together full of love and happiness.

Congratulations!

10 June 2019

Voluntary members of celebrating Khaled's wedding, Nanto Rotary Club.

訪問団荒井進代表のスピーチ原文（左は日本語訳）

カレド君へ

カレド君ご結婚おめでとうございます。

両家のご両親様はじめ、御家族の皆様本日は誠におめでとうございます。

私は、国際ロータリー第2610地区南砺ロータリークラブの荒井と申します。

カレド君の結婚をお祝いするため、有志のロータリアンとその家族14名が日本からお祝いに駆けつけました。

カレド君は米山奨学生として日本・富山県富山大学大学院で医学、薬学の勉強、研究に励む私たちの友人であります。

彼は、明るく、礼儀正しく、紳士な大学院生であります。

私達はこの結婚式に出席し祝福できることをこの上ない喜びであり、また誇りに思っております。

終わりに、愛と幸せに満ちた日々をお二人で作っていかれますことをお祈りし、お祝いの言葉といたします。

おめでとうございました。

2019/06/10 南砺ロータリーカラブ カレド君の結婚を祝す会員一同



エジプトの感想

- ①イスラム教 ②礼拝…1日5回 ③断食…朝7:00～夜7:00 アルコール飲まない ④砂漠…国土の96% ⑤ゴミの回収なし… いたる所ゴミの山
- ⑥水…飲めない ⑦テロ… (5/19にもピラミッド観光者テロに会う。ホルムズ海峡でタンカー攻撃される。) ⑧ガソリンは自国で供給できない。45円→70円位に値上がりする予想。⑨収入…日本の5分の1程度 ⑩車は砂だらけ。ボディはボコボコ直さない。⑪外食殆どしない。朝食は会社で全員で9時頃摂る。
- ⑫30年前と変化なし。むしろ悪くなっている

(写真は尾山裕和会員FACEBOOKより)

◆クラブ創立特別例会・懇親会 18:30



(今回の会報担当・木本修一)

◆出席報告

吉田実委員長

会員数	6月18日出席率	6月4日の修正
47	74.47% (欠12)	72.34% (欠13マーク0)

次回の予定	7月2日(火)	第2510回
《例会変更》クラブ協議会(事業計画)	於: みや川	

18:00例会 担当 2019-20会長 川合声一君